

Village de départ de Paris-Pékin à vélo

Du vendredi 14 mars 2008 au dimanche 16 mars 2008

Cyclisme

PARIS

A l'assaut de la Grande Muraille.

Une aventure humaine et sportive internationale : relier Paris Pékin à vélo en 4 mois et demi, c'est le défi que la FFCT organise à l'occasion des JO de Pékin 2008. Bien plus qu'un simple exploit physique, c'est avant tout un voyage initiatique où le mot "partage" trouve tout son sens. Partage tout d'abord entre les 115 participants français et étrangers qui vont vivre ensemble des moments extraordinaires comme des plus difficiles.

Ce sera aussi l'occasion pour eux de découvrir et d'échanger avec des peuples de cultures différentes qu'ils croiseront sur leur route. Un deuxième groupe de 100 personnes dont 23 jeunes représentant les régions françaises rejoindront le groupe initial pour effectuer les 1 300km restants de Xi'an à Pékin.

Tous profiteront, pour finir, de 12 jours de repos bien mérités en Chine en jouant aux touristes avant leur retour en France. Paris-Pékin à vélo a également pour objectif de promouvoir l'éducation par le sport chez les plus jeunes en créant des liens avec les enfants des pays parcourus.

Métro : Trocadéro

Du vendredi 14 au dimanche 16 mars 2008 :

- Vendredi de 15:00 à 19:00
- Samedi de 10:00 à 19:00
- Dimanche de 08:00 à 12:00